

„Little Flower“

Verein zur Unterstützung des Lepradorfes von Bruder Christdas
office@claudia-vilaneck.at, www.littleflower.at
BAWAG P.S.K., Blz 14 000 Kto: 56 310 748 736

61. Rundbrief

Salzburg, Januar 2010

Liebe Freunde von Little Flower!

Das Geheimnis des Glücks ist die Freiheit Wesen der Freiheit ist Mut.

Mit dieser Botschaft wünsche ich Ihnen allen einen kraftvollen Start ins neue Jahr! Gesundheit, Heilsames und Inspirierendes für 2010!

Wenn ich mich in den Februar 2009 zurück versetze, als mich der Hilferuf von Bruder Christdas erreichte, dann erinnere ich mich auch an eine kleine verzagte Stimme in mir, die mir einflüsterte: „Diese Last ist zu groß! Das kann ich, das können **wir** in Österreich nicht tragen!“

... „**Wesen der Freiheit ist Mut**“ ... ja, darüber weiß ich nun, elf Monate später ein bisschen mehr und blicke mit Dankbarkeit auf ein Jahr der Initiativen, der Überraschungen und der Großzügigkeit zurück! – denn - **Gemeinsam haben wir es geschafft!**

Mit dem heutigen Kontostand (**8.1.2010**) von **3.914,33 €** haben wir in elf Monaten

81.714,33 €

gesammelt. Das entspricht genau dem fehlenden Betrag in den Kassen von Little Flower!

Das ergibt eine Gesamtsumme aller Spenden von 615.414 € seit 1983.

Ich fühle mich sehr klein und ohnmächtig, wenn ich darauf nur so ein kleines **DANKESCHÖN** sagen kann, aber es ist wohl das einzig Adäquate, mich angesichts dieser Welle an Initiativen und offener Herzen sehr klein und demütig zu fühlen – und auch reich, denn **die Resonanz der vielen, die schönen Begegnungen und wunderbaren Augenblicke, die mir durch die Arbeit für Little Flower mit Ihnen möglich sind, bedeuten für mich Glücksmomente!**

Etwas auf dieser Welt für andere Menschen bewegen zu können, was in einem umfassenden Sinne heilsam wirkt... ich denke, so kann ich **GLÜCK** für mich definieren.

Wir haben viel, viel bewegt in diesem vergangenen Jahr für die Menschen in Little Flower. Hier heilen nicht nur die Wunden von Lepra, hier heilen Seelen und leben Kinder und eine nächste Generation in eine **glückliche, produktive Zukunft**, in der sie selbst ganz und gar die Verantwortung über ihr Leben und das ihrer Familien tragen können.

Bruder Christdas schrieb mir zu Weihnachten:

Liebste Claudia...das ganze Jahr hindurch habt ihr uns aus Österreich unglaublich geholfen, wir alle in Little Flower sind euch unendlich dankbar. Durch eure großzügige Unterstützung,

war es uns möglich, neben allen laufenden Kosten zwei neue Jeeps zu kaufen, einen Traktor und zwei weitere Pumpen. Alle unsere Geräte waren mehr als zehn Jahre alt und eine Menge Geld musste in Reparaturen gesteckt werden. Nun sind wir für die nächsten zehn Jahre wieder entspannt und gesichert!

Wir konnten auch die Milchkühe ersetzen, die wir aufgrund der Maul- und Klauenseuche verloren haben. Die Milchproduktion liegt nunmehr bei 300 Liter am Tag, ein großartiges Ergebnis für indische Kühe!

Am 22.12. erschien ein sehr informativer Artikel über Little Flower in „The week“ einem amerikanischen Magazin (www.week.com)

Dir liebe Claudia und allen österreichischen Spendern wünsche ich ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes, hoffnungsfrohes Neues Jahr!

Bruder Christdas

Was Bruder Christdas verschweigt ist, dass er von diesem Magazin zum **Mann des Jahres 2009** gewählt wurde. Der Artikel ist ergreifend, und ich möchte ihn in den nächsten Wochen übersetzen und auf die Homepage stellen.

Ich habe das Neue Jahr auch mit ganz **konkreten Vorsätzen für Little Flower** begonnen. Darf ich Sie daran teilhaben lassen?

„Eine kleine Blume für Little Flower am Valentinstag!“

Ich möchte **Blumengeschäfte** zumindest mal in Salzburg für diese Aktion gewinnen, z. B. pro Strauß am Valentinstag 1€ für Little Flower. Ich denke, dass dies auch eine medienwirksame Aktion sein könnte! Wenn Sie dazu Ideen haben, melden Sie sich bitte gern bei mir!

Seidenschals aus Little Flower

Ich habe im Dezember 100 **Seidenschals aus Little Flower** bestellt, großteils einfarbig, in den Ausmaßen von Pashmina Schals, wer daran persönlich Interesse hat oder eine Gelegenheit sieht, bei einem Bazar oder einer Veranstaltung diese Schals zu verkaufen, melde sich bitte gern bei mir –sie sind 100% Handarbeit und sehr schön!

Kalender 2010

Auch von unseren Geburtstagskalendern sind noch einige da. Wer hier eine Möglichkeit des Verkaufs sieht oder für sich welche haben möchte, bitte gern!

Geben Sie Ihre Stimme für Little Flower unter
mein.salzburg.com/forum/Lichtblicke/2009/06/eine-blume-der-hoffnung.html

Falls Sie diesen Brief per Post bekommen und **eine Mailadresse haben**, so schreiben Sie mir doch bitte Ihre Mailadresse auf office@claudia-vilaneck.at ! Es wäre für mich eine enorme Erleichterung, möglichst viele/alle Menschen via Mail erreichen zu können!

Mit den besten Wünschen für Sie und unsere gemeinsame Arbeit, und einem herzlichen NAMASTE

Claudia Vilaneck